



Prions pour la paix !



© Libre de droits

**L'Armée du Salut appelle à prier pour la paix dans le conflit entre les USA et l'Iran !**

Le conflit entre les Etats-Unis et l'Iran a atteint un nouveau paroxysme inquiétant avec l'assassinat du général Ghassem Soleimani. Des actes guerriers aux conséquences inimaginables dans le monde entier ne peuvent être exclus. Pourtant, l'Armée du Salut est convaincue : c'est la volonté de Dieu que les gens vivent en paix ! Jésus, le Fils de Dieu, a prêché un évangile de paix et a béni les artisans de paix. Il veut que nous aimions notre prochain, même quand il nous est hostile. Nous appelons donc tous ceux qui souhaitent voir le conflit s'apaiser à agir : formons une communauté de prière !

**Auteur**

Fondation Armée du Salut Suisse

**Publié le**

7.1.2020